
   

 

   

 

 
          
 

 

 

 

 

 

Oberbürgermeister 

Thomas Keck 

Marktplatz 22 

72764 Reutlingen       

        Reutlingen, 11.05.2025  

 

 

Antrag  
für das Angebot von veganen Alternativen bei der Verpflegung bei städtischen 
Veranstaltungen 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  

wir stellen den Antrag, 

  

künftig bei der Verpflegung bei von der Stadt organisierten Veranstaltungen 

immer zusätzlich mindestens eine vegane Alternative anzubieten.  

  

Begründung: 

  

Die Nachfrage nach pflanzlichen Lebensmitteln steigt. Immer mehr Menschen bevorzugen 

diese oder ernähren sich sogar vollständig vegan. Und dies nicht ohne Grund. Vegane 

Produkte vermeiden die Ausbeutung und Quälerei der sogenannten Nutztiere, haben einen 

deutlich geringeren CO2-Abdruck und sind dazu gesund.  

Genauso wie Menschen, die tierische Lebensmittel bevorzugen, sollten auch die, die 

pflanzliche Alternativen bevorzugen, bei städtischen Veranstaltungen die Möglichkeit haben, 

diese zu bekommen. Denn Essensoptionen sollte es für alle geben. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Eleanor Weber  Katharina Ernst   Dr. Karsten Amann  

Stadträtin   Fraktionssprecherin   Fraktionssprecher 


